

# 我が家家のネコちゃん

家族になった日  
2022年2月4日

ネコちゃんの名前

バーボンくん

ネコちゃんの近況など

バーボンが我が家に来てから約3か月が経ちました。来た当初は飲まず・食わず・鳴かず・動かず…とにかく必死に気配を消そうとしているのか、部屋の隅の死角（キッチンの炊飯器の裏やトイレのタンク裏など）にじーーーっと身を潜めていました。

1週間くらいは夜から朝方まで、不安そうに大きな声で鳴き続けていたり、少しでも近づくと「シャー！」で一蹴されていたのですが、日が経つにつれ、本当に少しずつではありますが近づいてくれるようになっていきました。

触れられるようになるまで1年くらいはかかる覚悟でいましたが、3か月経った現在の様子は、私が座っているといつの間にかすぐ横にちょこんと座って「なでなで待ち」をしてくれるようになったり、帰宅すると玄関先までお出迎えしてくれたりするなど、日々馴染んでくれているのを感じ嬉しい限りです。

いろんな個性を持ったネコちゃんがいると思いますが、我が家はバーボンと出逢えたこのご縁に大変感謝しています。これからも穏やかにゆったりのびのびと、末永~く一緒に暮らしていけたらと思います。センターのみなさま、ありがとうございました！

<最近の様子>

こんなリラックスした姿を見せてく  
れることも(⑉)



↑ぽかぽかひなたぼっこ中✿

<来た当初は…>



上記のホームページへの掲載 可